

LA FABRIQUE A CHANSONS 2023

Artiste associée

Nom et prénom : LE LOUVIER ERIC
de la compagnie Délimélo
Né(e) le : 09/06/1958
À : Paris 16ème
Adresse : 1710 chemin Lefaguyes 97440 Saint André
Mail : delimelo@wanadoo.fr
Tel : 06 92 22 99 41
N° membre Sacem (COAD) : 596697
Auteur-compositeur
Genre: chansons en français et en créole réunionnais

Références

albums en écoute sur Deezer: <http://www.deezer.com/artist/126227>

Chaine Youtube:

<https://www.youtube.com/channel/UCYvcdqRVIKDiI7WcJMxMZA>

J'ai déjà participé à des ateliers de créations de chansons avec des enfants sur le temps scolaire et hors temps scolaire.

Participation à la Fabrique à chansons 2017 sur Saint Denis de la Réunion avec finalisation au Théâtre des arts.

Structure culturel associée

Nom: Le théâtre Les Bambous
2 rue Jean Moulin 97470 Saint-Benoît

Le théâtre LES BAMBOUS est une Scène Conventionnée d'Intérêt National – expressions d'aujourd'hui, dont la mission première est de faire découvrir au public non ce qu'il aime, mais ce qu'il pourrait aimer.

La compagnie

La compagnie Délimélo a été créé par Eric Le Louvier en 1989. Elle produit des spectacles principalement des chansons d'Eric. De très nombreux musiciens métropolitains puis réunionnais ont collaboré avec lui. Délimélo ne travaille qu'avec des musiciens professionnels intermittents du spectacle.

Classe associée

Ce sera une classe d'une école de Saint-Benoit, de cycle 2 ou 3.

Motivation

Je suis musicien professionnel depuis 30 ans. J'ai 42 ans d'expérience de création musicale en tout genre avec des enfants, dont des créations de chansons. J'ai produit 5 albums de chansons pour le jeune public commercialisés, en vente et en écoute en autre sur Deezer, dont « Une vache sur mur » vendu à ce jour à 15 000 exemplaires. J'ai autoproduit 3 autres albums. Je suis membre de la SACEM depuis 32 ans environ et y ai déposé 150 chansons, et 100 autres sont prêtes à y être. Mes chansons sont connues et chantées dans de nombreuses cours de récré! Bref, être sélectionné serait à nouveau pour moi une certaine reconnaissance pour mon travail et mon expérience.

J'ai encadré de très nombreux ateliers d'écriture de chansons dans plusieurs départements: Les Hauts de Seine, La Gironde, La Dordogne, La Charente- Maritime, les Ardennes, Les Yvelines... Cette activité est une réelle compétence pour moi. Je suis installé à la Réunion depuis le mois d'Aout 2015. Depuis j'ai participé à Guétali, fait des résidences de spectacles en territoire scolaire et je travaille depuis 6 ans en collaboration avec la DAAC du rectorat de la Réunion, en formation des professeurs, en projets soundpainting, en PEAC, en création de chansons en français et en créole, et ce sur toute l'île.

Sur ce projet de création de chansons je me ferai accompagner de musiciens émérites comme Daniel Riesser, Victor Boyer, Johan Saartav, Didier Dijoux, Tatou. En chant je serai accompagné de Emmanuelle Ivara, ou Tias, ou Tatou.

Le projet

Il se déroulerait de février à juin 2024 avec finalisation en juin en partenariat avec le théâtre des bambous. 12 heures de présentation de l'artiste, d'écriture, d'apprentissage et mise en espace seront effectuées avec la classe concernée. Pour le concert final, les élèves seront accompagnés par 5 mUsiciens pros.